

(Vom 6. April 1956)

S. Exz. Herr Gholam Mohamed Sherzad hat dem Bundesrat sein Belgaubigungsschreiben als ausserordentlicher Gesandter und bevollmächtigter Minister von Afghanistan bei der Schweizerischen Eidgenossenschaft überreicht.

---

Der Bundesrat wählte für die bis Ende 1956 laufende Amtsdauer die begutachtende Kommission für Stellenbewertungen in der Bundeszentral- und Zollverwaltung. Als Vorsitzenden bezeichnete er Fürsprecher Hans Beat Gamper in Bern.

---

(Vom 9. April 1956)

Der Bundesrat hat Herrn Paul-Henri Jaccard als Honorarkonsul von Finnland in Lausanne, mit Amtsbefugnis über die Kantone Freiburg, Waadt und Wallis, das Exequatur erteilt.

---

Der Bundesrat hat Herrn Giancarlo Corradini als Berufskonsul von Italien in Basel das Exequatur erteilt.

---

(Vom 10. April 1956)

Herr Alfred Königsdorfer, von Bottenwil, zurzeit Sektionschef II, wurde zum Sektionschef I und Herr Paul Renz, von Therwil und Basel, zurzeit technischer Experte I, zum Sektionschef II der Eidgenössischen Oberzolldirektion befördert.

---

2552

## Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes

---

### Streichung eines Seeschiffes

Das unter Nr. 41 im Register der Seeschiffe eingetragene, der Cargos Maritimes AG. in Genf, gehörende Seeschiff «**Rhin**» wird auf Verfügung des Bundesrates vom 31. Januar 1956, gemäss Artikel 9, Absatz 2, des Bundesratsbeschlusses vom 9. April 1941 über die Seeschifffahrt unter Schweizerflagge gestrichen.

Basel, den 6. April 1956.

2552

**Eidgenössisches Schiffsregisteramt**

---

## Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1956
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	15
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	12.04.1956
Date	
Data	
Seite	872-872
Page	
Pagina	
Ref. No	10 039 376

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.